
2 Pièces

41 m²

Réf. W-02UWNC

2 600 €

Boulogne Billancourt
Appartement à louer (92100)
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Engel  &  Völkers  vous  propose  à  la  location  ce  confortable  2  pièces

refait à neuf par un architecte, au premier étage d'une résidence privée

idéalement  située  en  face  du  stade  Roland-Garros.Il  se  compose

comme  suit  d'une  entrée  avec  des  rangements  très  pratiques,  d'un

séjour  avec  une  cuisine  ouverte  donnant  sur  un  balcon,  de  toilettes

séparées, d'une chambre avec lit double et sa salle de bain.Une place

de  parking  dans  une  allée  privée  complète  ce  bien.Ne  manquez  pas

cette  place  de  choix  aux  premières  loges  de  Roland-Garros  !DPE:  D

287kWh/m²/anGES: E 62 kg Co/m²/anEstimation des coûts annuels ...

Engel  &  Völkers  offers  you  for  rent  this  comfortable  2-room  apartment,  newly

renovated  by  an  architect,  located  on  the  first  floor  of  a  private  residence  ideally

situated  opposite  the  Roland-Garros  stadium.It  comprises  an  entrance  with  very

practical storage, a living room with an open kitchen leading to a balcony, separate

W.C.,  a bedroom with a double bed, and its  own bathroom.A parking space in a

private  alley  is  included  with  this  property.Don't  miss  this  prime  spot  right  at  the

forefront  of  Roland-Garros!DPE:  D  287kWh/m²/anGES:  E  62  kg

Co/m²/anEstimated annual energy costs for the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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